



Bei der ersten Küchenparty im Wirtshaus der Geroldsauer Mühle mit insgesamt rund 400 Gästen ist gleich zum Start der Veranstaltungsreihe ein stattlicher Spendenbetrag zusammengekommen. Das veranstaltende Gastronomen-Ehepaar **Martina und Peter Schreck** leitet nach dem Abend schließlich insgesamt 5 800 Euro für einen guten Zweck weiter. Nutznießer sind bei dieser Spende die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl und der Förderverein zur Unterstützung der onkologischen Abteilung der Kinderklinik Karlsruhe. BNN